



# m IRI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



## 教育相談と正義の味方



ただ今、教育相談期間中です（3年生は3者で進路相談）。授業を5分短縮で行い、相談の時間を確保しています。大切な授業を5分間も短縮するのですから、その成果が十分ある教育相談にしてもらいたいものです。

人にとって、「聴いてもらえる」ことは、とても大切であります。話すだけでスッキリしたって体験は誰しもがもっていることでしょう。

普段、先生たちは厳しかったり、小言を言ったりすることもあるかもしれません、基本的に「受容」の気持ちで生徒のみなさんと接しています。「何とか、少しでも理解しよう」と頑張っている先生たちばかりです。

少しの時間の相談で、何かが解決するわけではありません。でも「あ、先生って話しやすいな」と思えて、何か困った時に。「先生に相談してみよう」という気持ちになってくれれば、教育相談は大成功！です。

先生たちは、いつでもどこでも、生徒のみなさんにとって、「正義の味方」でありたいと思っています。みんな、困った時は「正義の味方」を呼ぶんだ！  
ウルト○マンや仮面ラ○ダーやセーラーム○ンみたいにはいきませんが、お役に立ちまっせ！！



## ここにも「正義の味方」現る！



毎度紹介している各種ボランティア。日夜（夜はないですが）、自分の時間をみんなのために使うボランティアも、ある意味「正義の味方」なのかもしれません。

今回現れた「正義の味方」は、中庭で「タマネギ」植えです。

松井先生から、苗の植え方を教わり、「へ～」「なるほどお」と頷きながら、セッセと作業してくれました。さて、立派な日本武道館のような（わかるかなあ、このネタ）タマネギができますでしょうか？楽しみ～～。正義の味方の諸君、ありがとう。来年おいしくいただきます（予想）。

どんどん出て來い「正義の味方」！

## 新生徒会新聞発行間近 さて第1号の内容は？



放課後校内を回っていると、明々と電気の点いた教室が…生徒会室でした。活動開始した新執行部。前回は「意見箱」の紹介をしました。

ちょっと覗いてみると、今回はみんなで、新しい生徒会新聞、その第1号の制作を一生懸命にやっていました。

さて、第1号はどんな内容なのでしょうか？そのタイトルは？掲示される日が楽しみですね。

新生徒会役員、頑張っています！



## 図書室に「SOSミニレター」置いてあります



先日配布した「子どもの人権 SOSミニレター」。図書室にも設置しています。現在、教育相談中ですが、なかなか先生には言えない、お家の人们にも言えない、ということもあるかもしれません。そんな時は、このミニレターを利用してみてはどうでしょう？

誰かに聞いてもらえた…その事実だけで、一人で悶々とする状況とは大違いの精神状態となりますよ。

「あなたは一人じゃない！」



## またまたこんなシーンを発見！

なんとも秋らしい、面白い形のカボチャを発見！と、嬉しがってカメラを向けると…ン？何やら穴が開いててそこに何かいるような…。カメラをグーンとズームアップして見てみると、そこにはなんともかわいいカエルの姿が。とっても愛らしい姿でした。

しかし、この時期のアマガエルってあまりピンときませんよね。秋らしいカボチャとアマガエル…組み合わせとしてどうなんでしょう？面白い絵ではありましたか、季節感は漂ってこなくて…。カエルさんは冬眠する場所を探してここに行き着いたのでしょうか？温かくて、冬眠するタイミングがわからないのでしょうか？後者なら、何か怖いものを感じますね。



おまけにもう一枚。

主のいなくなつた小鳥の巣を発見。ツバメが南に帰つて行ったあとでどうか、冬が近づいてくるのだという物寂しさを感じます。



しかし、よくよくこの巣を眺めてみると、その凄まじき造形に感嘆します。何とていねいに編み込んであることか。ツバメってすごい！